

5・6年生合同の100メートル走(名木小学校)



みんなの心を1つにして演奏(東小学校)



全校児童による綱引き(高岡小学校)



親子で力を合わせて(小御門小学校)



高校生の迫力のある踊りにアンコールが

## 地区ごとに趣向を凝らして 敬老会

9月16日の敬老の日にちなんで、各地区で敬老会が開催されています。中台地区では9月15日に行われ、招待された70歳以上のお年寄りのうち、159人が参加しました。会場では小中学生による絵画や習字の作品が展示されたほか、ボランティアによる踊りや楽器の演奏などが行われました。成田国際高校の生徒も「よさこいソーラン」を披露。高校生のはつらつとした踊りに、盛大な拍手が送られました。

## 新米でのり巻き作り

### 健康を考えた料理講習会

市内で収穫された食材を使った「健康を考えた料理講習会」が9月26日、中央公民館で行われました。28人の参加者が挑戦したのは、のり巻きと、鶏肉のなめこおろし煮・わかめのスープの3品。のり巻きは、のりの上に広げた新米の酢飯に、ツルムラサキの実の汁でピンク色に染めた酢飯やのり、紅ショウガなどを重ねて巻いて、模様を作りました。巻き簾から取り出したのり巻きを包丁で切ると、断面に美しいバラの花が現れました。参加者の1人は「家に持って帰って家族に食べさせます」と話していました。



見た目にもおいしいのり巻きの出来上がり

「統計グラフコンクール」の記事については、個人情報保護の観点から掲載していません。

## 日本文化や学校生活を体験

### フォクストン友好訪問団

友好都市のニュージーランド・フォクストンから訪問団員15人が、9月24日～10月1日の8日間にわたり本市を訪れました。滞在中は全てホームステイで、茶道や書道などの日本ならではの文化を体験し、下総中学校を訪問して生徒と一緒に給食を食べたり、部活動に参加したりしました。団員の1人は「日本的人はとても親切で、楽しく過ごせた」と話していました。



訪問団とホームステイ先の家族たち



チームメートの期待を背負ってショット

## 同僚が力を合わせて

### 全国社会人ゲートボール大会

全国各地から36チームが集い「全国社会人ゲートボール大会」が9月21日・22日の2日間、中台運動公園陸上競技場で開催されました。ゲートボールは、緻密な作戦に沿って、味方と連係しながらプレーするため、個々のショットの技術はもちろん、チームワークがとても重要。参加チームは、同じ職場で働く仲間で編成されているとあって、それぞれ抜群のチームワークを見せしていました。味方に対して、ボールを打つ方向などを指示したり、励ましたりする声が絶え間なく響き、会場は白熱しました。